

## Coronavirus en la Argentina: 30 muertos y 1386 nuevos contagios



En el día 161 desde que el coronavirus Covid-19 llegó al país se reportaron 1386 nuevos casos positivos y los infectados son 27.373. Además, hubo 30 nuevas muertes y las víctimas fatales llegaron a 765. Por otra parte, los recuperados son 8332.

El dato más relevante fue el gran salto que se dio en los nuevos casos positivos en la provincia de Buenos Aires, que llegaron a 756.

Por la mañana se reportaron seis nuevas muertes. Cuatro mujeres son mujeres: dos, residentes en la provincia de Buenos Aires, de 63 y 76 años; una de Misiones, de 47 años, y una de la ciudad de Buenos Aires, de 67 años. Además, murieron dos hombres, de 91 y 49 años, residentes en territorio bonaerense.

Por la noche se registraron 24 nuevas muertes. 17 hombres son hombres: seis de 65, 32, 71, 68, 86 y 64, residentes en la ciudad de Buenos Aires; diez de 41, 35, 48, 69, 85, 70, 55, 85, 60 y 82 años, de la provincia de Buenos Aires y uno de 55 años, de Chaco.

De las siete mujeres, cinco de 80, 55, 59, 29 y 84 años, viven en la provincia de Buenos Aires; una de 79 años, en Río Negro y una de 46 años, de la ciudad de Buenos Aires.

Ayer se alcanzó un nuevo récord de testeos diarios, con 6288 nuevas muestras. Desde el inicio del brote se realizaron 214.807 pruebas diagnósticas para esta enfermedad, lo que equivale a 4733,9 muestras por millón de habitantes.

## **Formosa vuelve a quedar sin casos y Tierra del Fuego está libre de Covid-19**

Durante la presentación del reporte matutino del avance de la epidemia, la secretaria de Acceso a la Salud, Carla Vizzotti, indicó que el caso reportado en Formosa, que había estado 99 días sin infectados de coronavirus Covid-19 en su territorio, fue reclasificado, y que la provincia norteañá volvió a estar libre del virus.

En tanto, minutos después del reporte nacional, las autoridades de Tierra del Fuego anunciaron que el virus dejó de circular en la isla tras 88 días.

La ministra de Salud provincial, Judith Di Giglio, detalló que en la provincia más austral del país hubo 136 casos de Covid-19 y que dos continuaban cursando la enfermedad hasta ayer. «El paciente 135 fue dado de alta ayer, y el 136 continúa internado en terapia intensiva con asistencia respiratoria mecánica pero dio negativo al hisopado de rutina, por lo que no transmite el virus», dijo.

Por: José María Costa – La Nación